



Mulai Langkah Awal 2024, Perhutani Divre Jatim Gelar Doa dan Tasyakuran

Mayzha - SURABAYA.KAMPAI.CO.ID

Jan 2, 2024 - 22:13



Surabaya - Perhutani Divre Jatim (Perhutani Divisi Regional Jawa Timur) memulai langkah awal dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya di tahun 2024 dengan menggelar acara doa bersama bertempat di ruang tectona Graha Perhutani Surabaya, Selasa (02/01).

Acara doa dan tasyakuran yang dihadiri oleh seluruh karyawan dengan menghadirkan ustadz Zainal Arifin dari komunitas pendakwah keren (KPK) ini bertujuan untuk memohon keberkahan dan kesuksesan dalam setiap upaya untuk memenuhi target-target yang ditetapkan oleh Perusahaan.

Dalam sambutannya, Kepala Perhutani Divre Jatim Asep Dedi Mulyadi menyampaikan, bahwa dalam bekerja perlunya memiliki sikap keikhlasan dan pandai bersyukur, agar senantiasa mendapat keberkahan dalam tugas.

"Saya percaya semangatnya Jawa Timur luar biasa, saya percaya Divre Jatim menjadi yang terbaik, dan saya yakin itu bisa serta mudah-mudahan diberkahi Allah SWT," ujarnya.

Saya sampaikan selamat tahun baru 2024 dan mudah-mudahan di tahun baru diberi kemudahan, kesehatan, keselamatan, dan meraih sukses bersama-sama.

Dengan menyemangati karyawan, Asep mengatakan bahwa tahun 2023 sebagai pemanasan sudah selesai.

"Untuk itu kami minta pada tahun 2024 ini Perhutani Divre Jatim harus menjadi nomor satu, Divre Jatim menjadi pemenang," pungkasnya.

Sementara itu dalam tausiahnya, Ustadz Zainal Arifin yang juga pernah menjadi ketua komunitas pendakwah keren (KPK) Surabaya ini menyampaikan, perlunya banyak mengucap syukur agar hidup semakin berkah.

Syukur memiliki kekuatan yang luar biasa untuk meningkatkan kualitas hidup, karena dengan mengucap syukur, kita menjadi lebih sadar akan berbagai hal baik dalam hidup, bahkan di tengah tantangan dan kesulitan.

"Ini membantu kita fokus pada hal-hal positif, meningkatkan perspektif, dan menciptakan suasana hati yang lebih positif," ungkapnya.

Usai memberikan tausiah, ustadz Zainal Arifin menutup dengan doa dengan harapan Perhutani Divre Jatim mendapatkan kemudahan dalam usahanya.

"Membawa manfaat bagi masyarakat luas, etos kerjanya meningkat, sehingga di tahun 2024 pekerjaannya dilalui dengan mudah dan sukses," tutupnya. @red